
Empresa

Banco Santander recurre la adjudicación de su Ciudad Financiera a los Reuben

La entidad financiera formulará un “recurso de reposición” contra el auto ante el Juzgado de lo Mercantil número 9 de Madrid, cuestionando la validez de la oferta de los Reuben, ganadores de la puja.

EjePrime
15 ene 2019 - 09:30



Banco Santander lucha por recuperar su sede. La entidad financiera formulará un “recurso de reposición” contra el auto ante el Juzgado de lo Mercantil número de 9 de Madrid, después de que los hermanos Reuben ganaran ayer la puja por la Ciudad Financiera, con una oferta de 3.023 millones de euros.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/banco-santander-recurre-la-adjudicacion-de-su-ciudad-financiera-a-los-reuben>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

En el auto conocido este lunes, además, **el magistrado ha rechazado las alegaciones del banco presidido por Ana Botín, que ha valorado su sede en 2.972 millones de euros**, y defiende la solvencia de la propuesta de los inversores británicos, realizada a través de Sorlinda Investment.

Esta decisión se produce en el marco del concurso de acreedores de Marme Inversiones, dueño de la Ciudad Financiera, que a principios de 2008 adquirió el inmueble a la entidad por 1.900 millones de euros.

A día de hoy, Banco Santander puede presentar un “recurso de reposición” ante el mismo juez, posibilidad que ejercerá en los próximos días alegando problemas de forma en la oferta realizada por los hermanos Reuben, según *Cinco Días*. Además, **la entidad alegará las dudas existentes de liquidez que infunden estos inversores**.